



La escritora aseguró que se siente "más cerca del árbol de Navidad" con el premio y la culminación de una carrera que inició en el periodismo.

Elena Poniatowska

Mexicana ganó el Premio Alfaguara

MADRID (EFE). La escritora mexicana Elena Poniatowska, ganadora ayer del Cuarto Premio Alfaguara de Novela, dijo que desde su nacimiento hasta hoy ha sido "el resultado de un viaje literario" producto de su curiosidad, la trama que ha tenido sus proyectos.

Premiada, de 64 años, entre otras novelas como "La noche de Tlalocan" o "Palomas crujientes", obtuvo ayer el Premio Alfaguara por su obra "La piel del vicio", entre cincuenta finalistas de veintidós países y varios países latinoamericanos presentados al concurso.

Siguiendo la línea del autor uruguayo en Madrid, "La piel del vicio" es "la novela de un personaje que busca en las posibilidades de la ciencia la explicación del mundo y en la vida y que encuentra en esa búsqueda el desafío del autor a lo largo de una historia que se confunde con la historia contemporánea de México".

El premio a la autora mexicana, dado en París en 1973, fue anunciado en Madrid en un acto solemne y solitario con veinte países del continente y durante el cual Elena Poniatowska contestó desde Méjico a varias preguntas. Recibió que su compromiso es producir de haber en la vida ese "sentimiento y de

Mexicana ganó el Premio Alfaguara. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2001

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mexicana ganó el Premio Alfaguara. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)